
加西市議会議長  丸岡 弘満 様 

 

 

動議の提案について 

 

７月20日の本会議において、下記内容にて動議を提案します。 

 

動議内容 

 請願第２号 「オーガニック給食の実現に向けた取組みを求める請願について」につき趣旨採択

を提案する動議を提出する 

 

提案理由 

① 請願項目については、実現可能性が低いため採択できないが、請願にいたった以下の趣旨文に

ついては採択をして、今後、加西市がオーガニック給食の実現に向けて努力をされるよう促し

ていきたい。 

 

② 請願の趣旨  

 地場産有機食材を給食に使うことは、子どもたちの心と身体の健康を守るだけでなく、加西

市の有機農業の活性化、移住や定住の促進、本質的な食育、ひいては、自分の生まれ育った街

への誇りを持つことにも繋がっていくのではないかと考えています。 

 そしてそれらは、国の推進する「みどりの食料システム戦略」や、国際目標である「SDGｓ」

の考え方にも合致します。今、全国的にも世界的にも広がり続ける学校給食のオーガニック化

は時代の潮流とも言えます。 

 今年3月に策定された「第 3次加西市食育推進計画」の中でも、今後、食育を推進する上で

必要と思われる市の施策として「学校、こども園等における食育の充実」「食品の安全・安心に

関する情報提供の充実」「地産地消の推進」と続きます。 

 もちろん、給食のすべての食材を地場産有機食材で賄うことは、非常に難しいことであるこ

とは重々承知しております。しかし、少しずつでも実現に向けて加西市でも動き出していきた

いのです。子どもたちのためにも、加西市のためにも、市として実現に向けた取り組みを行っ

ていただきますよう、請願いたします。 

以上 

 

 

令和５年７月１９日 

動議提出者 加西市議会議員  下江一将 

 

賛同者 加西市議会議員  橋本真由美 


